



赤徳東中学校
学校だより

校訓
遵明奉協自
法朗仕同主

若木

～輝け、ヤングスターズ!～

第 9 号
2022年12月 末
文責 校長 小溝健二

学校教育目標

「高い志を持ち、学ぶ意欲と思いやりの心が充ちる生徒の育成」

～『志』高く、行動力と、やさしさのあふれる学校をめざして～

「福祉(=みんなの幸せ)」を学ぶ！ 2年生の福祉体験活動 in 関西福祉大学 12月1日(木)



2年生は関西福祉大学を訪問し、「福祉」とは何かについて学びました。中学校とは違う大きな階段教室で、まず始めに大学教授の先生から「共生社会の実現に向けて ～対話を通じた理解～」という講義を受けました。その後、車椅子体験やアイマスクを着けてのガイドヘルプ体験、高齢者体験等を行い、様々な状況にある人

たちがどのように感じているのかを確かめました。ほんの5センチの段差が思うように越せないもどかしさ、身体の自由がきくありがたさ等、実感を通してそのときの自分や仲間の気持ちに寄り添う活動を行いました。日頃忘れがちな、「健康」や「幸せ」への感謝を改めて感じ、「世の中の役に立つ人」になることを考える良い機会となりました。

1年生パワー炸裂！大盛り上がりのダンス発表会は、熱～い時間でした！ 12月6日(火)



1年生の2学期を締めくくるダンス発表会。オープニングは、なんと、1学年先生チームのパフォーマンスでした！各クラス6チームずつ、計18チームに分かれて、これまで体育の授業で一生懸命に練習してきた成果を思う存分発表しました。振り付けやチーム名などもすべてチームごとに自分たちで考え、本番に臨みました。みんなのテンションもまさに爆上がりといった雰囲気、どのチームのダンスも見

応えがありました。真剣に取り組んできたことが、見ている側にもしっかりと伝わってきます。肌寒い体育館が、みんなの熱気でノリノリの灼熱のダンスフロアへと様変わりし、楽しい時間があっという間に過ぎ去りました。友達のチームを応援しながら、汗だくになって踊りまくっている1年生(や先生方?)。仲間との一体感を肌で感じた最高の発表会でした。本当にお疲れ様でした。とてもよくがんばりましたね!!

2学期の自分をきちんと振り返ろう！ 節目を大切にしよう！ みんなが東中の主役です。

1年で最も長い2学期が今日で終了しました。生徒の皆さんは、今学期の自分を振り返ってどう思いますか。

今学期は期間の長さもさることながら、行事の多い学期でした。夏の暑さが厳しい中、土埃にまみれながら大縄や学年種目に取り組んだ体育祭。「本気」でやり切ったみんなの笑顔が輝いていました。文化祭もつい昨日



のこのように思い出されます。歌詞に乗せた思いが波のように押し寄せる合唱に大きな感動がありました。力を合わせて1つのことを達成する立派な姿がそこにはありました。

また、2年生はトライやる・ウィークで地域や社会との関わり、そして働くことの意味について学びました。仕事を通して、自ら考えて行動することの大切さを知り、ひと回り成長しましたね。1年生は初めてのことばかりの中学校生活にも慣れ、常に手を抜かずがんばりました。ダンス発表会での溢れんばかりのエネルギーには圧倒されっ放しでした。世界中に届けたい気持ちです。

その他に、部活動でも一人一人が一生懸命に取り組み、日々の練習に取り組んだ結果、表彰を受けた人も大勢いました。その努力の継続はきっとあなた方の大きな力になるはずですよ。



また、普段の生活でも、冬の訪れとともに外に出たくない気持ちを抑え、毎日元気に登校することは、ときにエネルギーがいることだったかも知れません。各教科の学習にも個々の差こそあれ、前向きに取り組んできましたね。みんな本当によくがんばったと思います。

皆さんはパワーの塊です。そのパワーを大切に、自分の目標に向かってがんばれる人であってください。現状に満足せず、更なる高みを目指して努力を続けてください。

最後になりますが、明日からは冬休みです。3年生にとっては勝負の冬、ギアをもう1つ上げる冬です。主役はいつも自分。真っ正面から向き合う勇気をもちましょう。2年生、1年生は自分の目標を再確認する冬です。どんな自分になりたいのか、なかなかすぐに答えを見つけることは難しくても、目の前のことに、全力で取り組むことで、きっと何かが見えてきます。まずは復習からがんばろう！

今年もカウントダウンに入りました。2022年の節目をきちんと締めくり、2023年を気持ちも新たに迎えられるように、部屋の掃除などもしっかりとやりましょう。健康にはとことん気をつけながら、人のために動ける自分を見つけたいと思います。がんばれ！ご家族ご親戚と楽しく過ごし、良いお年を迎えてください。



生徒玄関の X'mas ツリー

Merry Christmas & A Happy New Year !!

いよいよ2022年も残すところあと1週間余りとなりました。今年1年、保護者の皆様、地域の皆様には、文字通り様々な形でお世話になり、ご協力いただき、誠にありがとうございました。学校行事等、ご不便をおかけすることも多々ありましたが、こうして2学期の終わりを迎えられることを本校職員一同、喜ばせていただいております。

新型コロナウイルスの影響が未だ大きな年末ではありますが、健康には十分ご留意いただき、各ご家庭におかれまして、皆様お揃いの上で、楽しい年末年始をお過ごしください。

2023年も幸多き年でありますよう祈念申し上げます。どうか良いお年をお迎えください。



1月の行事予定

- 1日 (日) 元旦
- 4日 (水) 仕事始め
- 9日 (月・祝) 成人の日
- 10日 (火) 3学期始業式
3年生中間考査
1・2年生課題テスト
- 11日 (水) 午前中授業 (給食なし)
- 12日 (木) 給食開始
- 13日 (金) 英語検定
- 14日 (土) 市新人駅伝競走大会
- 17日 (火) 阪神淡路大震災追悼行事
- 18日 (水) 3年生進路相談会 (~20日)
- 20日 (金) 漢字検定
- 27日 (金) 生徒会 立会演説会・選挙
- 28日 (土) 数学検定

